

Nouvel élan dans les relations entre le Burundi et la Chine

PANA, 14/09/2008 Bujumbura, Burundi - Une importante délégation du Parti communiste chinois (PCC) a rejoint cette semaine à Bujumbura sur invitation du Conseil national pour la défense de la démocratie/Forces de défense de la démocratie (CNDD-FDD), apprend-on dimanche de source proche de cette ex-principale rébellion du pays, actuellement au pouvoir. La délégation était conduite par He Yong, membre du secrétariat du Comité central chinois et vice-secrétaire de la Commission pour l'inspection disciplinaire du PCC, selon les mêmes sources. De tels échanges de visites avaient cessé depuis l'avènement du multipartisme dans les années 1990 et l'arrivée au pouvoir par les urnes de l'Unité pour le progrès national (UPRONA, ex-parti unique). Le Burundi compte actuellement une quarantaine de partis politiques et se prépare à une troisième législature depuis la fin du monopartisme. La délégation du PCC a quitté Bujumbura samedi en faisant savoir que cette visite allait aussi donner un élan nouveau aux relations de coopération entre les deux pays. Cette visite avait été précédée par l'inauguration à Bujumbura d'une grande école normale supérieure qui a coûté plus de 10 millions de dollars US. La Chine s'apprête, ailleurs, à ouvrir d'autres importants chantiers comme la construction d'un palais présidentiel à Bujumbura, un hôpital moderne, des écoles et à rénover des centrales hydroélectriques à l'intérieur du pays.